

LINXE

L'association Magie à l'hôpital a offert une tablette numérique à Capucine

L'association nationale Magie à l'hôpital a été créée en 2006. Elle propose bénévolement aux enfants hospitalisés et à leurs familles, des spectacles de magie. Depuis 2018, elle intervient à l'hôpital de Dax, auprès des enfants et en particulier, chaque semaine, dans le service de pédiatrie.

Dédratiser la blouse blanche, alléger l'humeur et l'anxiété des enfants pendant leur séjour à l'hôpital, avec des tours de prestidigitatation, est le but poursuivi. « Nous sommes persuadés qu'un enfant heureux guérit plus facilement », tel est la maxime de l'association.

Claude Bernier, magicien, est celui qui intervient à Dax. Au nom de l'association, il a obtenu une réponse favorable à sa de-



Claude Bernier remettant la tablette numérique à Capucine, en présence d'Evan, son papa. H. D.

mande : celle d'offrir une tablette à Capucine, enfant atteinte d'une maladie neurodégénérative grave.

Lundi 14 mars, le magicien a frappé à la porte de Fiona et d'Evan, les parents de Capucine,

pour lui remettre cette tablette. Nul doute que cet outil informatique aidera l'enfant dans ses apprentissages scolaires, en complément de ceux que l'école communale lui prodigue.

Hubert Dupin